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ACTA SESIÓN EXTRAORDINARIA 0016 - 2024 1 

Acta número 0016 – 2024 correspondiente a la sesión extraordinaria celebrada por el 2 

Concejo Municipal de la Municipalidad de Upala, a las nueve horas con catorce minutos 3 

del 05 de Julio de 2024, llevada a cabo de manera presencial, en la sala de sesiones de 4 

la municipalidad, presidida por la presidenta Adilia Reyes Calero. ------------------------------ 5 

y con la presencia de los siguientes miembros: Luis W. Tenorio García, Adilia Reyes 6 

Calero, Juan J. Segura Lobo, Francisca R. Ortiz Chevez, Marcianeth Reyes Noguera, 7 

Mariana Briones Olivares, Alfredo Lara Parrales, Cinthya Pérez Báez, Raquel Cascante 8 

Alanís, Ricardo Sagot Bejarano, Jose A. Amador Morales, Digna Espinoza Romero, 9 

Mayra C. Potoy Chevez, Ligia Cárdenas Murillo, Zaida Ma. Brown Martínez, Noemy 10 

Cascante Hernández, Luis D. Salgado Salgado, Alfredo Cabezas Badilla. -------------------11 

Ausentes con justificación: Juan C. Camacho Espinoza. ---------------------------------------12 

Ausentes sin justificación: Rafael A. Romero Carrillo, Lisbeth Navarrete Rodríguez, 13 

Marlene Alfaro García, Marlene Chaverri Barrantes, Julio C. Vilchez Hernández, Felipe 14 

Molina Tenorio, Alexander Oporto Pizarro, Orlando Mora Villalobos, Laura J. Corea 15 

García, Carlos A. Martínez Taleno, Angie V. García Navarrete. --------------------------------- 16 

Secretaria: Liseth Fca. Vega López. -------------------------------------------------------------------- 17 

Asesor Legal Concejo: Ausente. ----------------------------------------------------------------------- 18 

Alcaldesa Municipal: Aura Yamileth López Obregón. --------------------------------------------- 19 

LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. ---------------------------------------------- 20 

ARTICULO I. CONSEJO TERRITORIAL DE GUATUSO – LOS CHILES – UPALA 21 

EXPOSICIÓN DEL PROYECTO CENTRO TECNOLÓGICO DE TRANSFERENCIAS DE 22 

RESIDUOS SÓLIDOS. -------------------------------------------------------------------------------------- 23 

ARTÍCULO II. MOCIONES DE LA ALCALDÍA MUNICIPAL (5 OFICIOS PENDIENTES 24 

DE PRESENTARSE EN SESIÓN ORDINARIA DEL 04 JULIO 2024 – ACTA No. 0015 – 25 

2024). ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 26 

NOTA: Sra. Adilia Reyes Calero – Regidora Propietaria (presidenta municipal), hace 27 

lectura del orden del día, y procede a someter a votación ante los demás señores (as) 28 

regidores (as). ------------------------------------------------------------------------------------------------- 29 

ACUERDO 01. El Concejo Municipal con los votos positivos de los siete regidores (as) 30 

propietarios (as) presentes: Ricardo Sagot Bejarano, Marcianeth Reyes Noguera, Raquel 31 

Cascante Alanís, Francisca Ortíz Chevez, Juan J. Segura Lobo, Adilia Reyes Calero, Luis 32 

W. Tenorio García ACUERDAN dar por aprobada la agenda del día.  APROBADO EN 33 

FIRME -----------------------------------------------------------------------------------------------------------34 

Sra. Adilia Reyes Calero – Regidora Propietaria, compañeros como aún no se han 35 

hecho presente los miembros del Consejo Territorial, vamos a alterar el orden de la 36 

agenda para poder continuar con la sesión, por lo que, someto a votación. ------------------ 37 

ACUERDO 02. El Concejo Municipal con los votos positivos de los siete regidores (as) 38 

propietarios (as) presentes: Ricardo Sagot Bejarano, Marcianeth Reyes Noguera, Raquel 39 

Cascante Alanís, Francisca Ortíz Chevez, Juan J. Segura Lobo, Adilia Reyes Calero, Luis 40 
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W. Tenorio García ACUERDAN alterar el orden de la agenda pasando en primera 1 

instancia a ver el ARTÍCULO II “MOCIONES DE LA ALCALDÍA MUNICIPAL”.  2 

APROBADO ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 3 

ARTICULO I. MOCIONES DE LA ALCALDÍA MUNICIPAL (5 OFICIOS PENDIENTES 4 

DE PRESENTARSE EN SESIÓN ORDINARIA DEL 04 JULIO 2024 – ACTA No. 0015 – 5 

2024). ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 6 

INCISO 01. Sra. Aura Yamileth López Obregón – Alcaldesa Municipal, hago lectura 7 

del oficio MU ALM OFIC 817 2024, con fecha del 04 julio 2024, dirigido al Concejo 8 

Municipal, asunto: Carta de solicitud arreglo de camino remitida por la Asociación de 9 

Desarrollo Integral de Valle Bonito. ----------------------------------------------------------------------10 

NOTA: Se hace entrega y lectura de la nota de la ADI Valle Bonito, dirigida a la Alcaldesa 11 

Municipal “Asunto: solicitud de arreglo de camino debido a la suspensión de transporte 12 

público”. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 13 

Sra. Aura  Yamileth López Obregón, esta ruta ya se está atendiendo por emergencia 14 

con maquinaria, hay una contratación que está en proceso, es importante que se haga la 15 

consulta en el CTP, la empresa deja sin efecto la ruta y se pierden citas y demás cosas 16 

por parte de los vecinos, es bueno que se haga la consulta de ver si es bueno que la 17 

empresa de autobús quite el servicio de transporte.  La Empresa los Caribeños suspende 18 

el servicio y han ajustado horarios no en función de la ciudadanía, los que vienen al 19 

hospital deben de estar acá a las 7 am, y muchos adultos han perdidos sus citas por esa 20 

situación. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 21 

Sr. Juan Jose Segura L – Regidor Propietario, los de la empresa Caribeños se pueden 22 

sacar el tiro porque ellos hacen la ruta pero varían el desplazamiento. ------------------------ 23 

Sra. Aura Yamileth López Obregón – Alcaldesa Municipal, las rutas estás definidas 24 

por donde pasan no lo pueden variar a menos que el CTP les haya dado un visto bueno.  25 

Sra. Adilia Reyes Calero – Regidora Propietaria, la empresa los caribeños ha venido 26 

en deterioro, el bus era con aire y las ventanas eran selladas, y el aire no iba funcionando, 27 

cuando venía de regreso el bus no tenía aire, estaba de lluvia no se podía abrir la ventana 28 

y para variar tiene todas las rutas acaparadas, es importante tomar el acuerdo, no solo 29 

preguntar si tiene visto bueno para cambiar los horarios y los días, sino que también 30 

brinde un mejor servicio porque el bus de Upala – San José es muy lejos y que 31 

acondicionen mejor los buses. ---------------------------------------------------------------------------- 32 

Sería tomar el siguiente ACUERDO solicitar al CTP que nos informe si ellos “caribeños 33 

cuentan con visto bueno para cambiar horario y días de servicio y se solicita llamando de 34 

atención a la empresa porque el servicio que brindan de Upala a – San José está en mal 35 

estado, que mejore el servicio en el cantón de Upala, las ventanas selladas y sin aire 36 

acondicionado. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 37 

Sr. Alfredo Cabezas B – Síndico Canalete, ya sabemos todas las falencias que tiene la 38 

empresa, todo sitio púbico debe de contar con servicios sanitarios y sin cobro esa 39 

empresa se da el lujo de cobrar, eso es aquí en Upala y San José en el gran parqueo 40 
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como las personas consumen no cobran, si se va a hacer un documento también 1 

involucrar ese tipo de problema también, hablaba con el regulador general y le consultaba 2 

sobre el asunto de dejar al usuario por allá y luego traerlo en otro bus urbano, el pasaje 3 

se paga de San Jose a Upala y no es así. ------------------------------------------------------------- 4 

Sra. Aura Yamileth López Obregón – Alcaldesa Municipal, eso está pendiente y lo 5 

vamos a ver con FEMUGUA, quedaron en hacer una inspección en el territorio, quedaron 6 

con tareas por cumplir y nosotros también, hay que retomar con el CTP, dijimos que la 7 

segunda parada acá hay que retomarlo. --------------------------------------------------------------- 8 

Sra. Adilia Reyes Calero – Regidora Propietaria, creo que es mejor hacer una moción 9 

en vez de ese acuerdo, y que se diga todo lo de: cambio de parada, días de servicios, 10 

mal estado de buses, desvío de las rutas. ------------------------------------------------------------- 11 

Sra. Marcianeth Reyes Noguera – Regidora Propietaria, es mejor que se haga la 12 

moción para que vaya con peso. ------------------------------------------------------------------------- 13 

Sra. Raquel Cascante Alanís – Regidora Propietaria, en pandemia ellos cerraron ruta 14 

pero no las volvieron a abrir. ------------------------------------------------------------------------------- 15 

Sra. Aura Yamileth López Obregón – Alcaldesa Municipal, que las comunidades nos 16 

den más insumos de las irregularidades que hacen los de la empresa, que se presente 17 

por distrito, ellos están autorizados por el CTP ojala, podamos tener esa información, que 18 

sirva de insumo para una sola moción.  Toman decisiones y no se sabe si cuentan con el 19 

aval del CTP. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 20 

 ACUERDO 03 El Concejo Municipal con los votos positivos de los siete regidores (as) 21 

propietarios (as) presentes: Luis W. Tenorio García, Marcianeth Reyes Noguera, Ricardo 22 

Sagot Bejarano, Raquel Cascante Alanís, Adilia Reyes Calero, Juan J. Segura Lobo, 23 

Francisca R. Ortiz Chevez ACUERDAN solicitar al Sr. Christian Callejas E – Asesor Legal 24 

del Concejo Municipal, elabore una moción, en la que se le expresa el CTP, la situación 25 

que ocurre con la Empresa Los Caribeños en el cantón de Upala, esto en cuanto a: 26 

cambio de rutas, cambio de horarios y días de tránsito, saber si la empresa en mención 27 

cuenta con el aval del CTP para hacer todos estos cambios, que los buses que viajan 28 

destino Upala – San José cuenten con mejores condiciones “aire acondicionado” y que 29 

las ventanas no sean selladas del todo, por qué el acceso a los servicio sanitarios es 30 

privado, si todo sitio público debe de brindar este servicio gratuito. -----------------------------31 

Por otra parte, se le solicita a los miembros de este órgano colegiado que hagan llegar 32 

todas las demás situaciones que se están dando con el servicio de transporte público que 33 

ofrece la empresa los Caribeños, al asesor legal para que las incluya dentro de la moción. 34 

Que esta moción sea presentada y conocida a la brevedad ante el Concejo Municipal 35 

para su conocimiento y aprobación.  APROBADO EN FIRME -----------------------------------36 

INCISO 02. Sra. Aura Yamileth López Obregón – Alcaldesa Municipal, hago lectura 37 

del oficio MU ALM OFIC 818 2024, con fecha del 04 julio 2024, asunto: se remite (lee) 38 

oficio FMG. 144 – 2024, enviado por la Federación de Municipalidades de Guanacaste y 39 

Upala, y oficio PR – DP – 0597 – 2024, enviado por la Presidencia de la República al 40 
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señor Ministro de Obras Públicas y Transportes. ---------------------------------------------------- 1 

Sra. Adilia Reyes Calero – Regidora Propietaria, aunque hubo apoyo de todas las 2 

municipalidades, todas se han pronunciado a nivel país al respecto, en razón a oponerse 3 

a lo dispuesto en el Decreto Ejecutivo No. 44263 – MOPT, lo que se nos comunica es 4 

que sigue en vigencia, y que rige a partir del 10 de julio de 2024. -------------------------------5 

INCISO 03. Sra. Aura Yamileth López Obregón – Alcaldesa Municipal, hago lectura del 6 

oficio MU ALM OFIC 819 2024, con fecha del 04 julio 2024, asunto: solicitud de adenda 7 

del acuerdo No. 11 de sesión ordinaria No. 0013 – 2024, en la que se incluya “Se autoriza 8 

a la Alcaldesa Municipal o a quien ocupe su cargo para firmar la escritura pública de 9 

aceptación de donación”. -----------------------------------------------------------------------------------  10 

ACUERDO 04. El Concejo Municipal con los votos positivos de los siete regidores (as) 11 

propietarios (as) presentes: Ricardo Sagot Bejarano, Luis W. Tenorio García, Marcianeth 12 

Reyes Noguera, Raquel Cascante Alanís, Adilia Reyes Calero, Juan J. Segura Lobo, 13 

Francisca R. Ortíz Chevez ACUERDAN realizar Adenda al acuerdo No.11 de sesión 14 

ordinaria No. 0013 – 2024.  Por lo que, se indica lo siguiente: Se autoriza a la Sra. Aura 15 

Yamileth López Obregón – Alcaldesa Municipal, o a quien ocupe su cargo para firmar la 16 

escritura pública de aceptación de donación del terreno bajo cita de catastro 2023 – 17 

94898 – C.  APROBADO EN FIRME --------------------------------------------------------------------  18 

ACUERDO 05.  El Concejo Municipal con los votos positivos de los siete regidores (as) 19 

propietarios (as) presentes: Ricardo Sagot Bejarano, Luis W. Tenorio García, Marcianeth 20 

Reyes Noguera, Raquel Cascante Alanís, Adilia Reyes Calero, Juan J. Segura Lobo, 21 

Francisca R. Ortíz Chevez ACUERDAN solicitar a la Sra. Adriana Vargas S – Gestora 22 

Jurídica de la Municipalidad de Upala, que indique a este órgano colegiado que requiere 23 

que digan los acuerdos del concejo municipal, cuando en tema de aceptación de terrenos 24 

se refiere, esto para evitar estar haciendo adendas siempre a este tipo de acuerdos, que 25 

se nos brinde en forma escrita, lo que el acuerdo debe de decir cuando se trate de 26 

aceptación de donación, y que se debe de hacerse con respecto a la inscripción de estos 27 

para que pasen a nombre de la Municipalidad de Upala.  APROBADO -----------------------28 

INCISO 04. Sra. Aura Yamileth López Obregón – Alcaldesa Municipal, hago lectura del 29 

oficio MU ALM OFIC 820 2024, con fecha del 04 julio 2024, dirigido al Concejo Municipal, 30 

asunto: solicito audiencia para la presentación del Proyecto de la Política de Desarrollo 31 

Local, por parte de la UNED. ------------------------------------------------------------------------------ 32 

En el mes de junio se trabajó con todos los actores sociales, se hizo mesa de trabajo para 33 

identificar que hay en el territorio, y queremos compartir con el Concejo Municipal el 34 

avance, pretende regular para atender los diversos temas del territorio, queremos 35 

presentarla para que tengan conocimiento del proceso. ------------------------------------------- 36 

Con la presentación del Centro de Transferencia tenía anotado que no era para el día de 37 

hoy, no sé qué pasó tengo anotado para el viernes 12 julio, esto lo tenía programado para 38 

el próximo viernes, no sé si al final dejamos para la UNED el tema de política de desarrollo 39 

local e incluir también al consejo territorial, en una sesión extraordinaria. --------------------- 40 
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ACUERDO 06.  El Concejo Municipal con los votos positivos de los siete regidores (as) 1 

propietarios (as) presentes: Adilia Reyes Calero, Luis W. Tenorio García, Marcianeth 2 

Reyes Noguera, Raquel Cascante Alanís, Ricardo Sagot Bejarano, Francisca R. Ortiz 3 

Chevez, Juan J. Segura Lobo ACUERDAN realizar sesión extraordinaria para el viernes 4 

12 julio 2024, a las 10:00 a.m. en la Sala de Sesiones del Concejo Municipal, agenda: 1 5 

– Presentación del Proyecto de la Política de Desarrollo Local por parte de la UNED, 2 – 6 

Presentación del Consejo Territorial Norte Norte y sus proyectos, 3 – Sr. Diego Mora J – 7 

Gestor Ambiental Municipal para la explicación y presentación de todo lo que conlleva el 8 

Proyecto de Elaboración del Plan Regulador. APROBADO EN FIRME Y DEFINITIVA ----9 

INCISO 05. Sra. Aura Yamileth López Obregón – Alcaldesa Municipal, Municipalidad de 10 

Upala, hago lectura del oficio MU ALM OFIC 822 – 2024, con fecha del 04 julio 2024, 11 

asunto: Comparte link al Concejo Municipal para que se haga llegar a la población en 12 

general con el fin de realizar la aplicación de pruebas teóricas y prácticas de manejo en 13 

el cantón de Upala, con el objetivo que COSEVI nos brinde la Unidad Móvil, esto bajo 14 

solicitud de la Sra. Jackeline Ruiz Araya – directora a.i. de la Dirección General de 15 

Educación Vial. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 16 

Tuvimos una reunión, en el POA de esta administración está la creación de la oficina de 17 

COSEVI del 2020 – 2023 ha habido más de 1000 accidentes y dentro de eso ha habido 18 

muchas muertes en motocicletas la preocupación es de las 3 alcaldías, con reunión con 19 

el ministro de esto nos indició que por el momento no es momento de contar con esa 20 

oficina por falta de recurso pero nos ofrecen una unidad móvil que estaba funcionando 21 

en Talamanca, les hablamos del terreno que tenemos que son 3 hectáreas, van a hacer 22 

estudios, ahorita hay que hacer un inventario de las personas que ocupan licencia, que 23 

todas las comunidades participen, es con un link se ingresan los datos y se sube a una 24 

base, y con eso se justifica y damos la oportunidad que venga la móvil, no vi muy 25 

convencida al directora, la oficina debe de ir, y si hay que hacer un recurso de amparo se 26 

hará, hablaba la directora que la municipalidad adquiriera esa móvil pero anda muy 27 

elevado el costo, quiero pedir que me ayuden para poder justificar la solicitud.  Se pasa 28 

el documento a todos y se va a hacer un arte para poder publicar en las redes, estos 29 

primeros 2 años con la móvil pero vamos a seguir para que este la COSEVI en el cantón, 30 

además de las licencias se pretende que se dé la educación vial, ya estoy pidiendo la 31 

audiencia para la policía municipal. ---------------------------------------------------------------------- 32 

Sra. Adilia Reyes Calero – Regidora Propietaria, para dar una licencia no va a a evitar 33 

un accidente es un tema de cultura de la persona que está acostumbrada a correr es 34 

cuestión de educación, no te lo da la boleta de manejo, la autorización, si no hay 35 

conciencia en la persona no hay responsabilidad aunque tenga la licencia, cuando es 36 

educación, se disminuye la muerte en carretera. ----------------------------------------------------- 37 

Sra. Aura Yamileth López Obregón – Alcaldesa Municipal, nos están ofreciendo 38 

capacitar a funcionarios municipales para que den esas charlas. ------------------------------- 39 
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Sr. Juan Jose Segura Lobo – Regidor Propietario, los que están con problemas son 1 

los piñeras, muchos están sin licencias, sacan permiso para ir a Liberia pierden la prueba 2 

y no les vuelven a dar permiso, otro es el tema de educación, es grande la cantidad de 3 

maestros y profesores que no tienen licencias, con solo estas dos cosas se ayuda mucho. 4 

Sr. Ricardo Sagot Bejarano – Regidor Propietario, antes había una conexión local de 5 

seguridad vial no se en que gobierno la eliminaron, esa comisión en Upala estaba 6 

integrada por el inspector de tránsito, bomberos, el MEP, la Municipalidad de Upala, LA 7 

Cruz Roja, iban y daban capacitaciones, lástima que se quitó porque eso venía a ayudar 8 

mucho a la parte de niños y jóvenes y se dan bastante charlas, esa comisión tenía un 9 

panorama de cuales rutas se daban más accidentes de tránsito y se hacían cosas para 10 

iluminar, demarcar, que la policía de tránsito estuviera más en esas partes de accidente. 11 

Sra. Adilia Reyes Calero – Regidora Propietaria, que la educación vial fuera parte en 12 

los centros educativos, antes existía DARE, había una funcionaria específica y daba todo 13 

lo que era preventivo para cosas no permitidas cuando se maneja, en educación vial sería 14 

bueno que las escuelas las dieran. ---------------------------------------------------------------------- 15 

Sra. Mariana Briones Olivares – Regidora Suplente, en los programas nosotros como 16 

docentes dábamos todo lo que era educación vial. -------------------------------------------------- 17 

Sra. Aura Yamileth López Obregón – Alcaldesa Municipal, sin ustedes no podemos 18 

obtener esa información, se podría enviar a la piñera para que ellos lo divulguen. --------- 19 

Sr. Juan Amador A – Coordinador Administrativo Municipal, hay que involucrar a las 20 

iglesias, al menos el 80 % de las comunidades van a las iglesias, que esto se lleve ahí. - 21 

Sr. Luis W Tenorio García – Regidor Propietario, ese formulario tiene caducidad, 22 

porque en el caso de los que hemos trabajado en educación se tiene la ventaja de 23 

estudiantes, compañeros, profesores. ------------------------------------------------------------------ 24 

Sra. Aura Yamileth López O – Alcaldesa Municipal, se puede establecer como fecha 25 

todo el mes de julio, lo que se quiere es justificar la necesidad regional, que lo llenen 26 

todos durante el mes de julio. ----------------------------------------------------------------------------- 27 

ARTÍCULO II. CONSEJO TERRITORIAL DE GUATUSO – LOS CHILES – UPALA 28 

EXPOSICIÓN DEL PROYECTO CENTRO TECNOLÓGICO DE TRANSFERENCIAS DE 29 

RESIDUOS SÓLIDOS. -------------------------------------------------------------------------------------- 30 

INCISO 01. Sra. Adilia Reyes Calero – Regidora Propietaria, cedo el espacio a la 31 

Administración Municipal para que se exponga el Proyecto de Centro Tecnológico de 32 

Transferencias de Residuos Sólidos  33 

Sr. Diego Mora Jiménez – Gestor Ambiental, procede a realizar exposición del Centro 34 

Tecnológico de Gestión Integral de Residuos Sólidos Territorio Norte Norte (Los Chiles – 35 

Guatuso – Upala). -------------------------------------------------------------------------------------------- 36 

Inicio en el 2017 el proyecto donde se propuso realizar un sitio que fuera apto para los 3 37 

cantones donde poder realizar una gestión adecuada de los residuos. ------------------------ 38 

Hay que nombrar una comisión técnica y si nos vamos por fondos no reembolsables o 39 

bien nos vamos por las dos vías. ------------------------------------------------------------------------- 40 
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La propuesta del ACUERDO sería que el concejo instruya a la Municipalidad para que 1 

designe a dos funcionarios para que asistan esa parte ya sea de la financiera, para dar 2 

seguimiento a la etapa constructiva.  --------------------------------------------------------------------3 

Sr. Diego Mora J – Gestor Ambiental, La comisión técnica tendrá que trabajar con los 4 

alcaldes, de los aportes, de por dónde nos vamos a ir, será para negociar y ver con la 5 

parte administrativa de cada municipalidad, dentro del acuerdo es respaldar el proyecto 6 

e instruir para que se nombren 2 personas mínimo para que conformen la comisión y 7 

darles la seguridad legal a la comisión con los deberes y lo que debe de hacer para llevar 8 

a cabo el proyecto.  ------------------------------------------------------------------------------------------ 9 

Sra. Aura Yamileth López Obregón – Alcaldesa Municipal, me gustaría que tomaran 10 

el acuerdo de nombrar a los miembros de la comisión, y que ellos puedan ir a Los Chiles 11 

y a Guatuso, quiero estar presente en los Chiles cuando se haga esta exposición del 12 

proyecto, es fundamental contar con esa comisión, tenemos el reto de poder actividad en 13 

tiempo y forma el proyecto. -------------------------------------------------------------------------------- 14 

El presidente ejecutivo del INDER nos va a preguntar cuanto es el monto que va a dar la 15 

municipalidad, y lo que requerimos del mismo INDER. --------------------------------------------- 16 

ACUERDO 07. El Concejo Municipal con los votos positivos de los regidores (as) 17 

propietarios (as) presentes: Luis W. Tenorio García, Marcianeth Reyes Noguera, Adilia 18 

Reyes Calero, Raquel Cascante Alanís, Francisca R. Ortiz Chevez, Juan J. Segura Lobo, 19 

Ricardo Sagot Bejarano ACUERDAN avalar la continuación del proyecto del Centro 20 

Tecnológico de Transferencias de Residuos Sólidos de Los Chiles, Guatuso y Upala. --- 21 

A su vez, se instruye a la Administración Municipal a fortalecer este proceso para el logro 22 

del proyecto.  APROBADO FIRME ----------------------------------------------------------------------- 23 

ACUERDO 08. El Concejo Municipal con los votos positivos de los regidores (as) 24 

propietarios (as) presentes: Luis W. Tenorio García, Marcianeth Reyes Noguera, Adilia 25 

Reyes Calero, Raquel Cascante Alanís, Francisca R. Ortiz Chevez, Juan J. Segura Lobo, 26 

Ricardo Sagot Bejarano ACUERDAN nombrar dentro de la Comisión Técnica del Plan 27 

Regulador a la Sra. Marcianeth Reyes Noguera y al Sr. Luis W. Tenorio García ambos 28 

regidores propietarios de órgano colegiado para que sean parte de esta comisión.  -------29 

A la vez, se le instruye a la Administración Municipal para que nobmre a dos técnicos 30 

(funcionarios municipales) para que formen parte de esta comisión. APROBADO EN 31 

FIRME -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  32 

Siendo las once horas con cincuenta minutos, la Señora presidenta – Adilia Reyes Calero 33 

da por concluida la sesión.  -------------------------------------------------------------------------------- 34 

 35 

 36 

___________________________  _______________________________ 37 

Presidente       Secretario (a)  38 

Adilia Reyes Calero     Liseth Fca. Vega López 39 

--------------------------------------------------- U. L. ---------------------------------------------------------- 40 


